



Zürich, 30. Oktober 2017

Medienmitteilung

Midnight-Sports Special mit Political Soccer

Am Wochenende seine Freunde in der Sporthalle treffen, anstatt im Ausgang – das ist Midnight-Sports! Das langjährige Angebot der OJA findet nun ausserordentlich in Form eines gesamtstädtischen Grossanlasses statt. Jugendliche und junge Coaches aus verschiedenen Stadtteilen begegnen sich in der Sporthalle Hardau und wirken am Anlass mit. Hinzu kommt ein Political Soccer Turnier, bei dem Jugendliche gegen PolitikerInnen aus der Stadt Zürich antreten.

Was normalerweise über vier Stadtquartiere verteilt in Einzelhallen stattfindet, wird am 11. November 2017 zu einem Grossanlass in der Sporthalle Hardau ausgeweitet: Jugendliche aus der ganzen Stadt Zürich treiben gemeinsam Sport und pflegen soziale Kontakte. Am quartierübergreifenden Anlass haben Jugendliche und junge Coaches die Möglichkeit an einem Grossanlass mitzuwirken und Gleichaltrige aus anderen Stadtkreisen kennen zu lernen. Die Dreifachsporthalle bietet den Jugendlichen genügend Raum, um verschiedene Sportarten zu spielen, wobei Fussball und Basketball erfahrungsgemäss hoch im Kurs sein werden. Der Anlass ist dank der Unterstützung des Sportamtes der Stadt Zürich möglich.

Political Soccer-Turnier

Es gehört zur Tradition der OJA, Begegnungsmöglichkeiten zwischen Jugendlichen und PolitikerInnen zu schaffen, bei denen das gegenseitige Kennenlernen, der Austausch und natürlich der Spass im Zentrum stehen. Deshalb organisiert die OJA am diesjährigen Midnight-Sports Special ihr fünftes Political Soccer-Turnier. Am beliebten Fussballturnier treten Teams bestehend aus StadträtInnen, GemeinderätInnen und StadtratskandidatInnen gegen Jugendlichen-Teams aus verschiedenen Quartieren der Stadt Zürich an.

Neben dem Midnight-Sports-Betrieb und dem Political Soccer-Turnier laden zwei Infostände zu einer spielerischen Auseinandersetzung mit ausgewählten Angeboten der OJA und der «Stadtpolizei Zürich, Prävention» ein. Ein jugendkulturelles Rahmenprogramm, ein Verpflegungsstand und eine von Jugendlichen betriebene Bar mit alkoholfreien Drinks runden die Veranstaltung ab.

Das Wichtigste auf einen Blick

- Samstag, 11. November 2017, 18-24 Uhr
- Sporthalle Hardau, Bullingerstrasse 80, 8004 Zürich
- 18-24 Uhr Midnight-Sports Special, mit jugendkulturellem Rahmenprogramm
- 18-20 Uhr Political Soccer-Turnier, mit anschliessender Siegerehrung und Danksagung

Für weitere Informationen:

Giacomo Dallo, Geschäftsführer OJA Zürich
043 244 74 63, giacomo.dallo@oja.ch
www.oja.ch / www.oja.ch/midnight-sports

Das Midnight-Sports-Konzept der OJA

Seit 1999 und aktuell an vier Standorten in der Stadt Zürich (Affoltern, Oerlikon, Schwamendingen und Sihlfeld) bietet das Midnight-Sports der OJA verschiedene Hallensportarten an. Die Veranstaltungen finden standortabhängig zwischen 19 und 24 Uhr statt und sprechen Jugendliche zwischen 12 und 20 Jahren aus dem jeweiligen Quartier an.

Midnight-Sports trägt dazu bei, eine Kultur der Begegnung und des fairen Wettstreits mit klaren Regeln aufzubauen und wirkt Gewalt und Diskriminierung entgegen. Jugendliche werden zu einer niederschweligen Freizeitbeschäftigung angeregt. Sie betätigen sich körperlich und pflegen soziale Kontakte.

Die Organisation des Spielbetriebs übernehmen weibliche und männliche Coaches, die meist aus dem Kreis engagierter TeilnehmerInnen rekrutiert werden. Jugendliche und junge Erwachsene erhalten so die Möglichkeit, als Coach Verantwortung zu tragen und wichtige Erfahrungen zu sammeln.

Voraussetzung für das Gelingen des Projekts ist die enge Zusammenarbeit mit dem Schul- und Sportdepartement, dem Sozialdepartement und der Schulhauswarte.

Die **OJA Offene Jugendarbeit Zürich** ist ein politisch und konfessionell neutraler Verein. Er wurde 2002 gegründet und betreibt heute eine Geschäftsstelle sowie neun Einrichtungen in verschiedenen Quartieren. Die rund 40 MitarbeiterInnen führen zahlreiche Projekte und Aktivitäten durch – im Auftrag der Stadt Zürich und zusammen mit Jugendlichen zwischen 12 und 18 Jahren. Gesamtstädtisch ausgerichtete Angebote erreichen junge Menschen bis 25 Jahre. Im Zentrum stehen die Förderung der Eigeninitiative und der Selbstverantwortung sowie die Unterstützung bei der Realisierung von Anliegen und bei der Lösung von Problemen der Jugendlichen.